
Étant assureur depuis bientôt plusieurs années, je rêve depuis toujours de lancer mon cabinet de courtage,
j'ai toujours constaté que les assureurs d'aujourd'hui étaient beaucoup plus orientés sur le profit plutôt que
d'aider les clients dans leurs démarches, malheureusement, n'étant pas financable par les banques je
compte aujourd'hui sur votre générosité pour pouvoir réaliser mon rêve et enfin pouvoir apporter aux clients,
un service de qualité et leur apporter des solutions la ou la majeur partie des grande compagnie d'assurance
ne leurs propose malheuresement rien.

 

Merci pour la lecture de ses quelques lignes.
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